

BIENVENUE AUX PAYS DES SCHTROUMPFs

Depuis quelques temps notre pays n'a plus rien de merveilleux.

Le Quartier Mineurs est victime de sa réputation de « Centrale pour mineurs ». Quel M.O.S « schtroumpfs » n'a pas séjourné à Liancourt ?

***Certains établissements se servent de notre QM
comme « dévidoir ».***

Aujourd'hui sur les 16 charmants bambins présents chez nous, la moitié l'est sous l'étiquette Mesure d'Ordre et de Sécurité et cela n'est pas fini !

Nous venons d'apprendre l'arrivée prochaine d'un « 17^{ième} Schtroumpfs dangereux » répondant aux critères de M.O.S.

***FORCE OUVRIERE** s'inquiète de la tournure des événements. Les agents de ce service malgré leur professionnalisme qui n'est plus à prouver ne sont pas des surhommes.*

Le village des petits êtres loin d'être bleu ne va pas tardé à faire...

BOOM!

BOOM!

